

清流

熊野川中学校便り

1/9



本校教育目標·研究主題

文責 松本 潤

心身共に健やかな生徒の育成

- 生徒が主体的に学ぶ授業を創造する-

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。年明け早々に能登半島での震災があり、関連して飛行機事故もありました。本校では日頃から防災教育に力を入れておりますが、今回のことも教訓にしていきたいと考えています。ご家庭でも話題としていただければ幸いです。

令和6年スタートに当たり、新たな気持ちのもと、様々なことにチャレンジしてもらいたいと思います。

今回も、12月に実施した行事を中心にお伝えさせて頂きます。

さつまいも交流会

12月13日 今年で4回目のさつまいも交流会を行いました

日頃からお世話になっている地域の方々に感謝の意を込めて開催する行事ですが、「チームらまのがわ」の方々に朝早くからま備頂き本当にお世話になりました。午前中は、焼きいもや茶がゆ、おしるこの準備をしました。|

午後からは全学年が合流して、 準備を手伝ったあと、東牟婁振 興局や市役所、社会福祉協議会 の方々にも参加頂き、試食会を 開始しました。

引き続き体育館に移動して、交流会を行いました。

生徒、地域の方々、教職員が6班に分かれて話し合いました。





6班に分かれて話し合いました。 日頃から交流を行っているので、特にテーマなどはなくてもとても盛り上がりました。 その後、生徒が合唱を披露し、最後に感謝の言葉を綴った色紙を贈呈させて頂きました。地域の皆様、今後とも応援の程よろしくお願いします。



防災学習

12月6日 国土交通省等の方々に来校頂いて毎年開催している「防災学

習」を実施しました。今年は、12 年前の紀伊半島大水害の様子を振りながら、8月お盆頃襲来した。 風の際の様子をお話し頂きました。 またグループに分かれて、どうな行動をとったかや情報の入手方と、 はての水害リスクを知っているよと どについて、地域の方々と一緒に発 え、まとめたものをグループ毎に発 表しました。

国土交通省紀南河川国道事務所や 東牟婁振興局、市役所防災対策課の 方々、また連日来校頂きました地域 の方々本当にありがとうございまし た。



キッズサポートスクール

12月14日 1年生を対象に非行防止教室「キッズサポートスクール」を和歌山県警から2名の方をお招きして「インターネットの危険性」という内容の講義を受けました。現代の生活を支えている大切なツールではあるが、犯罪被害にあっている児童生徒が年々増加していることを知りました。犯罪



被害にあわないために「他人に見られて困るものは送信しない。」「ネットで知り合った相手の情報は信用しない。」「写真や学校など、個人情報は掲示しない。」「一人で悩まず相談する。」「フィルタリングは必ずする」ことを学びました。また家庭でのルール作りの大切さも考える機会になりました。本日学んだことを忘れずに、一人ひとりが自分のことを大切にできるようになってほしいです。

餅つき交流

12月14日 杉の郷でもちつき大会が行われました。今年度、杉の郷の皆さんとは様々な形で交流させていただいていますが、このもちつき大会にも全校生徒で参加させていただきました。杵と臼でもちつきをしたことがない生徒もいましたので、貴重な体験になりました。杉の郷の皆さん、ありがとうございました。







入学説明会

12月15日 熊野川中学校入学説明会がありました。熊野川大会郎野川大会郎野川大会郎野川大会郎野川大会郎の6年生と担任の先生、そてとはまる。5時間目の目的記録を見ずした。5時間とい業を見ずした。その後に多した。前期会を行いました。最初には、生徒会役員によりによります。



る学校紹介があり、話の後半には学校クイズも入れて楽しく伝えてくれま

した。6年生の皆さん、保護者の皆さま、ありがとうございました。 来年4月にお会いできることを楽 しみにしています。



今後の予定

ļ		
	1月9日(火)	3 学期始業式
	10日(水)	身体測定
i	IJ	専門委員会
i	11日(木)	冬休み明けレクリェーション
ì	16日(火)	3年生習熟度テスト
ì	2月5~7日	3年学年末テスト
ì	6 目(火)	1,2年習熟度テスト
į	7日(水)	専門委員会
١	21日(水)	第3回生徒総会
	27日(火)	卒業生送別レクリェーション
	3月7日(木)	令和5年度 第52回卒業式
i	11~13日	1,2年学年末テスト
i	11~12日	県立高校入試
ì	15日(金)	生徒会選挙立ち会い演説会、投票
i	22日(金)	令和5年度 修了式
ì		

※状況により変更する場合があります